
Weekly Report
2023〜 2024年度

■ 会長／親松 裕明　 ■ 幹事／菅　 泰博　 ■ 会報／中村 和広

令和5年10月3日（火）

第2123回例会

第2123回例会記録　令和5年10月3日（火）  13/44回

＜点鐘＞� 親松会長
＜ソング＞　君が代、奉仕の理想

＜祝い事＞� 平岡委員
●会員誕生
　阿久澤会員、井上久会員、近藤会員、江田会員、
渡邊会員

●配偶者誕生
　大野会員、石野会員、大矢会員の配偶者様
●会員入会
　中島眞一会員、赤本会員、福家会員

＜会長報告＞� 親松会長
　先に、理事会報告です。

・�指名委員会立ち上げの件
・�第3グループ人頭分担金の件
・�10/10卓話のおみやげの件
・�11/23ローターアクトたばこ吸殻拾いの件
・�襷買い換えの件
・��昭和音楽大学でのチャリティーバザーで配布する
チラシの件
・�クリスマス会会費の件
・�例会プログラムの件
・�ガバナー補佐の件
・�鴨志田会員へのお見舞いの件
・�YE（交換学生）の件
・�桐光学園野球部秋季県大会優勝の件

　以下、会長報告です。
1.��ロータリー財団月間（11月）に当たり各クラブにお
ける卓話実施のお願い
2.��2023‒24年度国際ロータリーゾーン1A・2&3第52
回ロータリー研究会へのお誘い
　11/21（火）〜22（水）神戸ポートピアホテル
3.��国際ロータリー日本事務局財団室「財団室NEWS10
月号」着
4.�「あさお芸術の街コンサート」開催の案内送付の件
5.��麻生区社会福祉協議会より地域関係づくりの大切
さを考える講演会開催について
　10/27（金）�14:00〜16:00　麻生区役所第1会議室
　講師：村井祐一教授（田園調布学園大学）

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2125回 10月17日  財団セミナー報告

第2126回 10月31日  会員卓話

第2127回 11月10・11日 地区大会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜幹事報告＞� 菅幹事
＊10月ロータリーレート　1＄＝149円
＊当クラブ例会
　10/10（火）　招聘卓話　地区米山委員長
　10/17（火）　財団セミナー報告
　10/24（火）　休会　�地区大会記念チャリティーゴ

ルフ大会
　10/31（火）　会員卓話
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎西北RC、川崎マリーンRC、川崎中RC、川
崎とどろきRC、川崎中央RC

＜指名委員会立ち上げの件＞� 嶋委員長
　本日理事会にて指名委員会の発足が承認されまし
た。12月の総会にて次年度役員を決定したいと思い
ます。メンバーは嶋委員長、安藤亨副委員長、赤本
委員、阿久澤委員、関田委員の５名です。

＜ニコニコ委員会＞� 井上久委員長
　親松会長→「本日長期戦略委員長宜しくお願いし
ます」。菅幹事→「桐光学園野球部、秋季県大会優勝
おめでとうございます」。小塚会員→「Toko野球部
は秋季大会で優勝、関東大会に向かいます。2勝す
るとセンバツがついてきます。期待をもって応援を
よろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。阿部会員、阿久澤会員、安藤亨会員、安藤
美恵子会員、福家会員、畑山会員、平岡会員、井上
勇会員、伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会
員、近藤会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村
会員、左藤会員、関田会員、嶋会員、白井会員、鈴
木岳人会員、鈴木孝英会員、鈴木清会員、玉井会員、
渡邊会員、山口会員、結城会員、井上久会員。

＜出席委員会＞� 玉井委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜ロータリー財団委員会＞� 福家委員
　井上久会員→「先日、孫がエレクトーンのコンクー
ルで優勝しました」。福家会員→「今年2月85才の誕
生日をもって現役を引退しました。ロータリークラ
ブは現役の職業人の団体ですから退会しなければな
らないことになりますが、残務と雑用をこなしてお
りますので、もう暫く皆様との交友を楽しませて下
さい」。

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　渡邊会員→「今年度の予定寄付額を完了致しまし
た」。

＜点鐘＞� 親松会長

本日のプログラム
＜クラブフォーラム＞
長期戦略委員会� 渡邊委員長
　長期戦略というと幅が広く難しいのですが、国際
ロータリー、第2590地区、各ロータリークラブ全て
に言えることは人がいなければ活動できないという
ことです。長期戦略は会員増強を主に考えていきた
いと思います。当クラブは現在45名で50名にしたい
と考えておりますがなかなか到達しません。また女
性会員を増やすことも大切だと考えております。
会員増強に関する様々な委員会がありますので、そ
ちらと協力して活動していきたいと考えております。

会員 出席 欠席 メーク

第2123回� 45� 35� 10� � 77.78%
第2122回� 45� 29� 16� 6� 77.78%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 31件� 31,000円� 369件� 438,000円
� 2件� 43,000円� 11件� 216,000円
� 0件� 0円� 1件� 1,000＄
� 1件� 20,000円� 10件� 159,000円

累計


